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Ausschuss für Stadtentwicklung, Wohnen und Umwelt 

Fragen an die Stadt Eberswalde und den Landesbetrieb für Straßenwesen 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Fellner, 
 

 

gemäß Vorankündigung ist in der Ausschusssitzung im September ein Vertreter des 

Landesbetriebes für Straßenwesen Land Brandenburg zu Gast.  

In Vorbereitung dieses Tagesordnungspunktes übermitteln wir vorab nachfolgende Fragen und 

bitten gegebenenfalls um gemeinsame Beantwortung in der Ausschusssitzung. 

 

      Radwege 

1. Welche Möglichkeiten werden als realisierbar eingeschätzt um das Konfliktpotential 

„Einmündung des Radweges an den Ortseingängen von Sommerfeld und von Tornow“ zu 

minimieren und die Einordnung des Radfahrers in den Verkehr zu erleichtern?  (z. B. durch 

Geschwindigkeitsreduzierung, Markierungen etc.) 

2. Wie ist der Bearbeitungsstand hinsichtlich einer straßenbegleitenden Radwegeverbindung 

zwischen Eberswalde und Trampe? 

3. Woran scheitert die Ausweisung eines Radweges in der Breiten Straße ab KP 

Schleusenstraße bzw. Robert-Koch-Straße bis KP Oderberger Straße? 

4. Wie ist der Bearbeitungsstand am Unfallschwerpunkt Eisenbahnstraße/Kupferhammerweg 

zur Minimierung der Gefährdung der Radfahrer und Fußgänger? 

 

Ampelanlagen/Querungshilfen 

1. An der Anlage KP Heegermühler Straße/Schöpfurter Straße bzw. Heegermühler 

Straße/Triftstraße ist die Schaltung derart eingerichtet, dass der Fußgänger oftmals nicht 

beide Richtungsfahrbahnen in einer Grünphase überqueren kann, sondern auf der 

Mittelinsel stehend eine neue Grünphase anfordern/abwarten muss.   

Kann die Grünphase so angepasst werden, dass die Straßenquerung in einem Zuge 

möglich ist? Besteht außerdem die Möglichkeit die Mittelinsel derart zu vergrößern, dass 

Radfahrer mit Hänger bzw. Lastenräder genügend Stellfläche haben? 

2. Im Bereich der Bushaltestelle Sommerfelde wurden die Piktogramme „Achtung Kinder“ auf 

der Fahrbahn aufgetragen. Diese  haben sich schon erheblich abgelöst. 

Stadt Eberswalde 

 

Per Mail an: a.guth@eberswalde.de  

Guth
dynamisch



Wann ist mit einer Erneuerung zu rechnen? Welche Möglichkeiten bestehen im Bereich der 

Haltestelle (bzw. der Arztpraxis) eine sichere Fahrbahnquerung anzubieten (z.B. 

Querungshilfe, Bedarfsampel, Geschwindigkeitsreduzierung etc.)?  

 

    Bundes- und Landesstraßen 

1. Welche Straßenunterhaltungsmaßnahmen sind für 2023 und 2024 im Stadtgebiet von 

Eberswalde geplant? 

 

 

 

gez. Sebastian Walter 

Fraktionsvorsitzender 


